

Communiqué Spécial - COVID-19

Chères amies, chers amis du football,

Notre monde vit actuellement un cauchemar avec des incidences pour chacun d'entre nous. Le comité central de l'AFF partage vos soucis, soutient toutes les personnes qui sont dans la peine et remercie celles qui sont au front pour notre bien-être.

Notre football souffre, dans une moindre mesure, et chacun aspire à retourner sur et autour des terrains. Cette volonté est aussi la nôtre mais le pouvoir de décision ne nous appartient pas complètement.

Concernant nos diverses compétitions, l'un des objectifs de la Ligue Amateur et de votre comité est de prendre une décision « Football » qui englobera toutes les associations du football de base, donc une décision pour toute La Suisse.

Il en va de même pour toutes les organisations footballistiques liées à notre association (finales, journées finales des juniors, coupes fribourgeoises ... ainsi que tous les cours de formation et de perfectionnement). Pour toutes ces manifestations, une décision cantonale sera prise dans le même laps de temps.

À la suite des diverses annonces du conseil fédéral, l'ASF a informé que le Football était en arrêt jusqu'au 30 avril 2020. Nous savons également que le conseil fédéral fera une nouvelle annonce importante peu avant le 19 avril. Ce n'est qu'alors que l'ASF, ses sections et ses associations régionales, réévalueront la situation et proposeront des mesures plus concrètes pour la suite de nos compétitions.

Nous vous demandons encore un peu de patience avant de savoir de quoi notre futur footballistique sera fait. L'envie de retourner sur les terrains est bien là mais sachons rester calmes jusqu'aux prochaines annonces de nos autorités.

Concernant les fonds débloqués par la confédération pour le sport de base, nous vous demandons de vous référer aux documents envoyés à chaque club par l'ASF.

A toutes et tous, soyons forts, serrons-nous les coudes car la vie continue ...

Vive le foot ! Vive l'AFF!

Votre comité